



Jump!

宇都宮市立清原北小学校
第4学年だより 7月号
令和7年6月30日(月)



梅雨に入り、すっきりしない天気が続いていますが、子供たちはどんよりとした天気の中でも、元気に仲よく学校生活を楽しんでいます。いよいよ7月！夏休みまで残すところあと3週間です。

夏休みを迎えるにあたり、各教科の学習内容もきちんと身に付けさせたいと考えています。漢字や割り算の筆算など、今までの学習内容もさらに定着するよう支援していきます。ご家庭でも復習に力を入れるなど、ご協力をお願いいたします。

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 安全点検 スポーツタイム	2 職員会議 特 A5 日課	3 市施設めぐり (クリーンセンター-下田駅)	4 清掃強化週間① PTA 理事会 運動会会議	5
6 <small>あいさつ 運動週間 (3・4年)</small>	7 委員会④ 清掃強化週間② ステップアップ週間	8 昼会	9 校内研修	10 読み聞かせ	11 KASA 会議 19:00~	12
13	14 クラブ⑤ 農園活動(除草) 清掃強化週間③ ハッピーな~べ~週間	15	16 校内研修 船頭まつり会議 18:00~	17 全校スクスク①(食・保) 清掃強化週間④ アルミ缶回収日	18 夏休み前集会 6時間目なし	19
20	21 海の日 夏季休業開始 (~8月29日)	22 校内研修	23 校内研修 PTA プール解放 9:30~11:00	24 校内研修 PTA プール解放 9:30~11:00	25 校内研修 PTA プール解放 9:30~11:00	26
				8 August	30 夏季休業最終日	31

7月の学習予定

国語	ローマ字の書き方 広告を読み比べよう	体育	ベースボール型ゲーム 水泳運動
社会	そのごみはどこへいくの	外国語	What time is it?
算数	2けたのわり算	ことば	百人一首をやってみよう
理科	夏の生き物 夏の夜空	道徳	命は体の内側から 判断したことは自信を持って
音楽	まきばの朝 音の動きを生かしてせんりつをつくろう	総合	やさしさあふれる板戸町
図工	つないで組んですてきな形		



自信をもって意欲的な生活を送るために…

子供は自分自身が認められていると感じると安心感が高まり、自信がより育っていきます。自信を持った子供は、意欲的に課題解決や目標達成に取り組みます。また、自分が認められるという経験は、周りの人のよさや違いを認め、よりよい人間関係作りにも生かされます。

認める際には、「テストの成績が良かった」、「試合や行事で活躍した」など成果や活躍に焦点を当てるだけではなく、日々の努力や成長にも焦点を当てて声をかけると、次のステップへとつながりやすくなります。

また、存在そのものに焦点を当て、一人一人がかけがえのない存在であることがお子さんに伝わるような接し方をさせていただきたいと思います。具体的には、会話の時間を多くする、顔を見てうなずきながら聞く、挨拶をする、頭を撫でてあげる、抱きしめるなど…。

家庭と学校、それぞれでお子さんを認めていくことが、自信をもって生活することにつながります。今後ともよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

☆集金について

7月の学校集金引き落とし日は7月7日（月）です。前日までに残高のご確認をお願いします。
（P会員 11,260円、弟妹 10,660円）

☆あいさつ運動について

7月7日（月）より、登校後すぐから7時50分まで昇降口であいさつ運動を行います。7日（1・2班）、8日（3・4班）、9日（5・6班）、10日（7・8班）、11日（9・10班）です。

子供たちには、大きな声で元気よくあいさつをすることで、すがすがしい気持ちで一日を過ごすとともに、あいさつをする習慣を身に付けてほしいと思います。

☆個人懇談について

7月4日（月）～18日（金）に個人懇談を行います。お子様の学習や生活の様子をもとに、今後のよりよい成長を目指してお話ができればと思います。お忙しいとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

☆自主学習の取組について

毎日取り組んでいる自主学習ですが、テストの問題を解き直す、自分の好きなものについて調べてまとめる、言葉の意味を調べるなど、それぞれ工夫している様子が見られます。今後は、学習する教科が偏らないようにすることや、丁寧に取り組むことを目標に励ましていきたいと思います。工夫して取り組めるように声掛けをしていますので、ご家庭でも励ましの言葉を掛けてあげてください。

Heart Communication



Hayden Thank you!!



4年生は、23日～27日まで、タルサ市からの留学生 Hayden と一緒に生活しました！
英語で直接触れ合える機会はとても貴重で、有意義な時間でした♪